



El gigante estadounidense de Internet Google perdió a uno de sus cerebros, el ingeniero portugués Hugo Barra, uno de los altos ejecutivos de Android, que abandonará la compañía para trabajar para el fabricante chino de teléfonos inteligentes Xiaomi.

«Después de casi cinco años y medio en Google y casi tres años como miembro del equipo de Android», el sistema operativo para dispositivos móviles de Google, «decidí empezar un nuevo capítulo en mi carrera», dijo Barra en un mensaje en la red social Google».

«En un par de semanas, me uniré al equipo de Xiaomi en China para contribuir al desarrollo de su increíble cartera de productos y sus operaciones globales, como vicepresidente de Xiaomi International», añadió.

«Estoy ansioso por empezar este nuevo reto y estoy especialmente contento con la idea de seguir contribuyendo al crecimiento del ecosistema Android», concluyó.

Android es un sistema operativo para dispositivos móviles desarrollado por Google y funciona en muchos «smartphones» y tabletas como el Samsung Galaxy, Nexus y la tableta Xoom de Motorola.

Portavoces de Google no estaban disponibles de inmediato para responder a las solicitudes de comentarios de la AFP.

Xiaomi fabrica teléfonos equipados con Android para el mercado chino.

Fuente: eleconomista